

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, JULI 2021**

**ENDAH LESTARI
P17324418032**

**“ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY S DI PMB
DESA KALISARI KECAMATAN TELAGASARI KABUPATEN
KARAWANG TAHUN 2021”**

ABSTRAK

Latar belakang: Asuhan kebidanan komprehensif merupakan asuhan kebidanan yang diberikan secara menyeluruh dari mulai hamil, bersalin, nifas sampai pada bayi baru lahir. Asuhan ini dilakukan untuk menegakkan diagnosa secara tepat,antisipasi masalah yang mungkin terjadi, menentukan tindakan segera, melakukan perencanaan dan tindakan sesuai kebutuhan ibu, serta mampu melakukan evaluasi terhadap tindakan yang telah dilakukan. **Tujuan:** Untuk menerapkan asuhan kebidanan komprehensif pada Ny. S pada masa kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir di Desa Kalisari Kecamatan Telagasari Kabupaten Karawang tahun 2021. **Waktu dan tempat:** Waktu penelitian asuhan kebidanan komprehensif ini dilakukan selama 48 hari yaitu dimulai pada tanggal 16 April – 3 Juni 2021 di PMB dan dirumah pasien. **Metodologi Laporan Kasus:** Jenis laporan kasus ini berbentuk deskriptif kualitatif, untuk mengetahui bagaimana asuhan kebidanan secara komprehensif pada Ny. S G3P2A0 di PMB Bidan S Desa Kalisari Kecamatan Telagasari Kabupaten Karawang. **Hasil pelaksanaan asuhan:** Telah dilakukan asuhan pada Ny. S dari kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi baru lahir, didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal penanganan dilakukan sesuai kasus dan tidak ada penyulit yang menyertai. **Kesimpulan:** asuhan kebidanan komprehensif pada Ny. S dan By. F berlangsung secara normal. **Saran:** Diharapkan ibu untuk melakukan pemeriksaan ANC secara rutin dan mengikuti anjuran bidan, melakukan persalinan di tenaga kesehatan, melakukan kunjungan nifas dan bayi baru lahir sesuai dengan anjuran.

Kata kunci: asuhan kebidanan kehamilan, bersalin, nifas, bayi baru lahir.

Daftar pustaka: 27 literatur (2011-2020)